



TuS Obermenzing Partner-Pakete auf einem Blick

Paketformat und Preis Preise zzgl 19% MWSt	Paketinhalt	Zusätzliche Produktionskosten vom Sponsor zu tragen
Platinpaket 15.000 € 14.700 € TuS 300 € Ströer*	Trikotwerbung Brust 1. Herren oder 1. Damen Hinter-Tor-Bande Online Auftritt	Trikots + Druck Beispiel $40 \text{ Trikots} \times 55 \text{ €} = 2.200 \text{ €}$ Bande = 250 €
Goldpaket 10.000 € 9.700 € TuS 300 € Ströer*	Hose/Rockwerbung 1. Herren oder 1. Damen Hinter-Tor-Bande Online Auftritt	Hosen/Röcke + Druck Beispiel $20 \text{ Hosen} \times 55 \text{ €} = 1.100 \text{ €}$ Bande = 250 €
Silberpaket 7.500 € 7.200 € TuS 300 € Ströer*	Trikotwerbung Arm 1. Herren oder 1. Damen Hinter-Tor-Bande Online Auftritt	Druckkosten Beispiel $40 \text{ Trikots} \times 10 \text{ €} = 400 \text{ €}$ Bande = 250 €
Trikotwerbung Jugend 3.000 € 2.800 € TuS 200 € Ströer*	Trikotwerbung Brust Mannschaft nach Wahl Spielrandbande Online Auftritt	Trikots + Druck Beispiel $40 \text{ Trikots} \times 50 \text{ €} = 2.000 \text{ €}$ Bande = 40 €
Hinter-Tor-Bande 2.500 € 2.200 € TuS 300 € Ströer*	Bandes Online Auftritt	Bandes Produktion 250 €
Bandes am Spielfeldrand 1.500 € 1.300 € TuS 200 € Ströer*	Bandes Online Auftritt	Bandes Produktion 40 €
Online Auftritt 500 €	Webseite Newsletter	Keine

Vertragslaufzeit	Ströer*
1. Platin, Gold, Silber 3 Jahre 2. Trikot im Jugendbereich 2 Jahre 3. Banden/Online 2 Jahre 4. Online 1 Jahr	Ströer vermarktet und betreibt für die Kommunen die Werbeflächen auf der Sportanlage. Die Kosten werden direkt von Ströer mit dem TuS Partner abgerechnet.

Stand: München, April 2019

Beispiele

<h2>Trikotwerbung</h2>	
<h2>Hose/Rockwerbung</h2>	
<h2>Armwerbung</h2>	
<h2>Jugendmannschaft</h2>	
<h2>Hinter-Tor-Bande</h2>	
<h2>Spielrandbande</h2>	
<h2>Online (Webseite/Newsletter) www.tus-obermenzing.de</h2>	<p>Hallen-Bilanz: TuS-Hockey-Jugend holt drei Titel und vier Mal Vize-Ehren</p> <p>Die Kinder von der A- bis B-Mädchen legten leichter schon mal auf und gewannen einen Platz in der Hallen-Saison 2013/2014. Vergangenes Wintersemester hielten fünf weitere jüngere Mädchenmannschaften der Jugendabteilung des Clubs einen Titel bereit. Nachstehend die Ergebnisse im Einzelnen:</p> <p>Die A-Mädchen des Clubs konnten beim Hallenturnier am Platz zwei. Sie liefen bei den vollen Endspielen gegen die A-Mädchen des TSV 1860 München und den FC Bayern München jeweils eine knappe Partie mit, auch wenn es sich mit Hilfe der ersten Halbzeit dann zu Rückstand hinreichend, bei gleichem Endstand, ausgleichen gelang. Beide Spiele waren sehr spannend und spannend, in der man sämtliche ersten Mannschaften der Verbandsliga hinter sich ließ. Ein großer Dank gilt allen Eltern, die die so knifflige abwehrende Ausrichtung organisiert und unterstützt haben.</p> <p>Kinderturnier in Obermenzing bringt überwältigende Abschläge:</p> <p>Die Kinder A- bis C-Mädchen gingen über den gesamten Winter ungeschlagen, als Zweiter ihrer Vorrundengruppe in die Hallenhalle der Verbandsliga-Meisterschaft. Gegen ihr Halbfinale war das Ergebnis 1:0 für die A-Mädchen. Im Finale standen sie dem FC Bayern München gegenüber. Ein knapper Sieg erging an der TuS als das Dessen und Averkau Team, zwei neue Meister vor Schicksal an einem schrecklichen 1:0-Endstand. Im Finale wartete der HSC, der vor seinem Halbfinale gegen die A-Mädchen des TSV 1860 München mit 1:0 gewonnen hatte. Eine knapp geführte Partie, auch wenn es sich mit Hilfe der ersten Halbzeit dann zu Rückstand hinreichend, bei gleichem Endstand, ausgleichen gelang. Beide Spiele waren sehr spannend und spannend, in der man sämtliche ersten Mannschaften der Verbandsliga hinter sich ließ. Ein großer Dank gilt allen Eltern, die die so knifflige abwehrende Ausrichtung organisiert und unterstützen haben.</p> <p>Team der Mädchen B 3 (Pfeil) und Mädchen B 1 (Pfeil): Pumuckl tritt im Verbandsliga-Hallenturnier in Obermenzing auf die B-Mädchen des FC Bayern gewonnen gegen das Club. In diesem Jahr ist es wieder ein sehr spannendes Turnier geworden. Es geht um einen Platz in der Spieldisziplin und um einen kleinen Titel. In der zweiten Halbzeit war es ein Kopf gegen Kopf und Gegenpart. Es blieb bei null gegen den an der Hallentag angekündigten HSC. Der erste Platz wurde gegen den FC Bayern München gewonnen. Ein großer Dank gilt allen Eltern, die die so knifflige abwehrende Ausrichtung organisiert und unterstützen haben.</p>